

金武町
教育委員会
広報
〔第60号〕



平成25年度「金武町教育の日」式典



金武町教育の日表彰

(関連記事 2 ~ 3 ページ)

かおり高い文化のまちへ

平成二十五年度「金武町教育の日」式典並びに講演会



▲童話を発表した仲間こころさん

十一月一日、平成二十五年度「金武町教育の日」式典並びに講演会が、町立中央公民館大ホールで行われました。「金武町教育の日」は、金武町民が教育に対する高い意識と関心を持ち、家庭、地域、学校、行政、関係機関が連携し、子どもたちを守り育てる環境づくりへの取り組みを推進することで、町における教育の充実と発展を図る事を目的に、平成二十五年度に制定されたものです。

町や教育関係者、地域の皆さん約二百人が参加して行われた式典では、教育委員会表彰が行われ、七名の児童・生徒と二名の功労者が表彰を受けました。また、表彰者の中から仲間こころさんが童話『にわとりとりゆう』、伊勢あいかさん・あすかさん姉妹



▲空手演武した伊勢あいかさん・あすかさん姉妹



▲カボレイとの交流を報告した金武中学校の皆さん

すかさんと姉妹で空手演武を披露しました。

式典後には、鳴門教育大学経営企画本部長の古川聖登（ふるかわまさと）氏を講師に迎え、「赤ちゃんから自立まで～子ども・若者総合サポートシステム～」と題し、講演会が行われ

ました。古川氏は新潟県三条市で自身が構築に関わった『三条市子ども・若者総合サポートシステム』を基に講演し、「これまで組織間で支援に切れ目があり、一貫したサポート体制が構築されていなかつた。三条市では『子ども・若者総合サポートシステム』を構築することでの乳幼児から就労・自立まで一貫した支援を行うことができるようになつた。『縦割り』から『連携』へと組織機構を見直すことでの情報を共有し、必要なサポートを行うことができる。」と支援体制や情報共有の重要性を訴えました。来場者は、古川氏の講話に熱心に耳を傾けていました。



▲講演する古川聖登氏

平成25年金武町教育委員会被表彰者



●伊藝あいか
(中川小2年)

功績

第9回県空手道選手権大会組み手の部で準優勝し、第13回全日本少年少女空手道選手権大会全国大会へ出場



●仲間こころ
(金武小2年)

功績

平成24年度沖縄県小学校童話お話大会最優秀賞



●奥間千尋
(金武小6年)

功績

第31回タイムス杯2位、第28回九州大会(段違い平行棒)1位、(跳馬)2位



●平良穂乃花
(嘉芸小6年)

功績

第32回全国豊かな海づくり大会コンクール小学校高学年の部水産庁長官賞



●松本さき
(嘉芸小6年)

功績

日本漢字能力検定3級合格



●伊藝大智
(北中城高3年)

功績

第68回国民体育大会自転車競技県代表平成25年度県高校総体・九州高校総体で優勝



●前田彩花
(辺土名高3年)

功績

平成25年度全九州高等学校総合体育大会ボート競技会女子シングルスカル県代表(県高校総体で優勝)



●山城小百合
(金武中PTA)

功績

長きにわたり、学校での読み聞かせ活動、地域のPTA活動等に精励



●金城美津枝
(嘉芸小養護教諭)

功績

むし歯治癒率の向上、学校保健上の問題解決の功績が顕著



固く結んだ強い絆 沖縄とハワイの架け橋に・・・



金武中学校とハワイ州カポレイミドルスクール 姉妹校交流プログラム

▲ 美ら海水族館を見学

11月2日から9日の日程で、金武中学校と姉妹校交流を行っているハワイ州カポレイミドルスクールの訪問団（生徒10名・引率3名）が来沖し、金武中学校の生徒たちと交流を深めました。同交流プログラムは、平成19年度にスタートし、隔年で双方を訪問・交流するものです。去る8月に金武中学校の訪問団がハワイ州でホームステイするなど交流を行っており、今回来沖したカポレイミドルスクールの訪問団も、生徒たちの自宅にホームステイしました。

授業では書道や空手、三味線等の日本や沖縄の文化を学ぶ授業が行われたほか、社会見学では、町内や平和祈念資料館等を見学し、歴史や平和について学びました。



▲ 中央公民館での歓迎セレモニー

8日には各家庭から料理の1品持ち寄りで送別会が行われました。双方が余興を披露したほか、最後には入り乱れてカチャーシーが踊られ、最後の夜を楽しんでいました。

最終日、帰国の途につく空港では、生徒や家族も見送りに訪れ、最後の別れを惜しみ、涙を流す姿も見られました。参加した生徒たちにとって、今後の大きな財産になるとともに、忘れられない交流になったこと思います。



▲ 町内視察（當山久三像）



▲ 沖縄そば作り体験

姉妹交流思い出スナップ



▲ 社会見学（美ら海水族館）



▲ 三線体験



▲ 琉舞体験



▲ 一品持ち寄りで送別会



▲ 最後はカチャーシー



▲ 子供芸能発表会の幕開け

文化の秋！中央公民館で文化の祭典 ～第6回金武町文化祭～

11月8日～11月10日までの3日間、町立中央公民館で金武町文化協会主催による金武町文化祭が開催されました。中ホールやロビーで絵画、書道、写真、紅型等の作品や、ラン、盆栽、生け花等の生花作品が展示され、2階では町内児童作品を約250点展示する特設会場も賑わい、多くの作品により華やかに飾る3日間となりました。また、大ホールでは子ども芸能発表会、舞台部門発表会も開催され、文化の継承・発展を感じる3日間となりました。



▲ 展示作品に見入る来客の方々



▲ テープカットする（写真左から）
比嘉教育長、仲間文化協会会长、伊藝副町長



▲ 現代音楽部会による舞台発表



▲ 盆栽部会に説明を受ける様子



▲ 今年結成10周年を迎えた久三口マンによる現代版組踊



▲鉢・植替え体験を実施したラン部会



▲華やかな衣装をまとったかぎやで風

県民体育大会パワーリフティングで活躍！

11月17日に行われた第65回県民体育大会パワーリフティング競技において金武町から3名の選手が国頭郡代表として参加し、安富秀司さん（金武区）105kg級1位、伊芸敦さん（並里区）66kg級1位、大城龍吾さん（金武区）83kg級4位と素晴らしい活躍をしました。



▲（写真左から）大城さん、安富さん、伊芸さん

パワーリフティング競技で 全国大会3位!!!

10月27日に「第32回全日本実業団パワーリフティング選手権大会」が栃木県の日産自動車栃木工場体育館で行われ、一般男子105kg級で、安富秀司さん（金武区）が全国大会3位に入賞しました。ケガ等により惜しくも優勝を逃しましたが、日頃から町立体育館のトレーニングルームで練習に励む安富さんに町民の皆様もぜひ激励の言葉をあかけください。



▲3位に入賞した安富さん

かわいい激励ありかとう！ 杉の子幼稚園が 勤労感謝の日ご訪問

11月23日の勤労感謝の日にちなんで、29日に、杉の子幼稚園の園児たちが教育委員会を訪問しました。

園児たちは元気よくあいさつをした後、ダンスを披露しました。園児たちのかわいいダンスに職員から大きな拍手が送られました。杉の子幼稚園の皆さん、ありがとうございました！



▲かわいいダンスを踊ってくれた園児たち



▲ お客様の心をつかんだ落語漫談

十一月一日（土）、町立図書館において、第9回読書フェスティバルが開催されました。

今年は、ラジオ等で活躍中の落語家の北山亭メンソーレ氏をお招きし、寿限無等の落語を披露して頂きました。県内では、あまり身近ではない落語ですが、公演中は、子どもから大人まで、終始笑いっぱなしで、アンケートにも、「親子でとても楽しみました。また、聞きたいです。」との感想がたくさん見られました。

また、今年の新たな試みとして、古本のみの市も開催しました。古本をはじめ、CDや自転車、おもちゃ、洋服等がそろい、訪れた人から、「毎年して欲しい、来年は、出店者として参加したい」との声がありました。

毎年恒例となつている、雑誌リサイクルも大好評で、開館からあ口当ての雑誌を持ち帰っている方も多く見受けられました。

絵本の読み聞かせでは、町立図書館が作成した「オランダ森とエーグ石」を館長と職員が読み聞かせしました。

来年度も、町内に伝わる民話を絵本化し、フェスティバルで披露していく予定なので、町民の皆さん、お楽しみに！



▲ 掘り出し物が見つかる？古本のみの市コーナー



▲ 大好評の雑誌リサイクルコーナー

文化の薫り高い秋の夜 第20回金武町民俗芸能祭



▲町指定民俗無形文化財である「伊芸の南ヌ島」

十月二十七日（日）、第二十回金武町民俗芸能祭が町立中央公民館において開催されました。

第二十回の節目を迎えた今回は、これまでの民俗芸能祭のあゆみを写真と映像で振り返る特別プログラムとパネル展、「町指定文化財「屋嘉の芸能衣裳」」の特別展示も実施され、大勢の町民が郷土の伝統芸能に親しんだ秋の一夜となりました。

▶ゲスト出演
による「舞方（メーカタ）」
宣野座村漢那区実行委員会



▶金武区伝統芸能保存会による
「久志の万歳」



▶「じょんだう」
屋嘉区芸能保存会による



▶ロビーで実施された
特別企画展示の様子



金武町3 on 3バスケットボール開催



▲激しい試合展開となった一般の部の決勝

11月3日日曜日、金武町立体育館において、金武町3 on 3バスケットボールが開催されました。

大会前に、金武町のスポーツ推進委員の伊佐樹里さんによるバスケットボールクリニックを行い、大会に入りました。

大会では金武町体協チームが優勝し、大人も子供も大ハッスルの楽しい大会になりました。

このたび、嘉芸小学校養護教諭の金城美津枝先生が平成二十五年十一月二十五日に表彰されました。金城先生は、児童生度沖縄県教育長に受賞を告げました。

このたび、嘉芸小学校養護教諭の金城美津枝先生が平成二十五年十一月二十五日に表彰されました。金城先生は、児童生度沖縄県教育長に受賞を告げました。

金城美津枝先生が功労者表彰



インフォメーション

平成26年金武町成人式のお知らせ

平成26年1月5日（日）、金武町立中央公民館で金武町成人式が行われます。

対象は平成5年4月2日～平成6年4月1日生まれの成人となっています。詳細は次のとおりです。

- | | |
|----|--------------------------------|
| 期日 | ： 平成26年1月5日（日） |
| 時間 | ： 受付 12:00～
式典 12:30～ |
| 場所 | ： 金武町立中央公民館 |
| 対象 | ： 平成5年4月2日～
平成6年4月1日に出生した成人 |
| 主催 | ： 金武町（主管・教育委員会 社会教育課） |
| 共催 | ： 金武町青年団協議会 |



冬休みの子どもたちの過ごしかたについて ～町青少年健全育成連絡協議会 からのお願い～



① 夜10時までにお家へ帰りましょう!

- 未成年者が深夜(夜10時～翌朝4時)に外出することは、
県青少年育成保護条例で規制されています。
- 保護者は、こどもたちの夜間の在宅確認をお願いします!
- よその子でもわが子とおなじく声かけを!

② 保護者が「いない」「知らない」お泊まりダメ!

- 気軽な気持ちで友達の家に外泊するケースが増えており、
未成年者の飲酒・喫煙がおこなわれたケースもあります。
- 「夜おそいのに子どもたちが騒いでいる」などを見かけたら
声をかけてみるなど、周囲のおとな見守る目が大切です!

③ 周囲にめいわくをかけない行動を!

- 公園など公共の施設はただしく使いましょう。
- 公園や路上など身近な場所で迷惑な行為をみつけたら、
地域の大で注意しましょう。

④ 暴走行為は、やるのも見るのも大変危険!

- 毎年、クリスマスや正月の夜遅くに自転車やバイクによる
暴走行為や、あたり行為・見物などが問題となっています。
- 重大な事件・事故に巻き込まれるおそれがありますので、
見かけたら、声かけや通報をお願いします。

周囲のおとな見守る目と声かけがたいせつです。子どもたちの問題行動や不審者などを見かけたら、下記まで連絡ください。

石川警察署	☎964-4110	中川区事務所	☎968-2407
金武地区交番	☎968-2105	並里区事務所	☎968-2102
金武町教育委員会	☎968-8996	金武区事務所	☎968-2108
金武町役場	☎968-2111	伊芸区事務所	☎968-2147
金武中学校	☎968-2106	屋嘉区事務所	☎964-2040

早いもので今年も終わりを迎えようとしております。慌しい師走の季節、皆様いかがお過ごしでしょうか。毎年思いますが、今年もいろいろとあつた一年でございました。何があつたかと言えば、それは皆様の心の中にござります。私はと言えば、忘年会で嫌なことは忘れてしまいましたので、良いことだけが心の中に残っております。

さて、二〇二〇年に東京でオリンピックが開催されることが決定しました。「お・も・て・な・し」のフレーズが流行語大賞も受賞した、あのプレゼンテーションは皆様の心にも深く刻まれていることと思います。前回東京オリンピックを知らない私は、オリンピックは遠い国で開催されるものと感じておりましたが、一生に一度、この目でテレビ観戦で満足してしまいそうな気も・・・。いやいや、やはり混みが超苦手の私ですのでテレビ観戦で満足してしまいそうな気も・・・。いやいや、やはり会場で見たい。あわよくば、オリエンタルな風貌の私ですので、海外からの観光客と間違えて「おも・て・な・し」を享受できるかも・・・。

* * 編集後記 *